

Franckesche Stiftungen zu Halle

Konfessý Česká Totiř Wyznánj Wjry Swaté Křestianské wssech Třj Staw°uw Králowstwj Českého/ y Wjry Tělo a Krew Krysta Pána pod Obogj přigjmagjcých

Schumannische Druckerei

Praha, 1610

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:ha33-1-228681](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:ha33-1-228681)

Veritas vincit
Veritas

Konfessio

Halleluja amen. Toti

Wyznání Wiry Swate Křesťanské wšech Tří

Stawůw Královstwj Gzetského/ž Wiry Tělo a Krev

Křsta Pána pod Obogi přigimagicých.

Apřitom

Jan D. acinus Wypa.

Magestát G. M. Cysáře Rudolffa toho gměna II.

na tuž Konfessy, Konfystoř a Akademij Praze

kau se wztahujcý.

Porownání mezy Stranau pod Sednau a pod

Obogi.

Artykulowé a Sněsenj mezy samými Stawp

pod Obogi při témž Sněmě učiněné/ kdež se pokládá: Nezn

fým, a na gaký spůsob se to Sjednoci, w Magestátu G. M. C. dot-

čené. stalo: A gak se wšpěchni wespolek k sobě zachowati mají.

Rzady Cerkwnj, Konfystořské, a některj Artykulo-

wé Sněmowanj/ Náboženstwj, Konfystoře, Akademie a Defjensoa

růw nad tjm wšpým nařizených, se dotýkajcý.

Halleluja!

Jan 16.

Daußgetež/ Gát gšem přemohl Swět.

1. Křmanům 10.

w Budeßli zagistě wyznáwati Dstý twými Křsta Gejste a Srdcem twým přemohl.

wěřiti že gest ho Bůh wzkřisyl z mrtwých/ spasen budeš. Srdcem se w gak pře-

zagistě wěř k Sprawedlnosti/ ale Dstý wyznání býwá k spasenj. mohl w tobe.

Vincam mea fata precando.
Conferantur Libr. Symbolici, Passini.

Ferdinandus II. Joch. Crux ad iher. Ruzger Lufu
 von ftergigfey execution; da von M. Joch. Dillig
 am dandte

oib ff. Bo
 huflag eni-
 chalo Witz.
 vint grüch
 Hailot n. Joch
 für grüch
 dorch, allen
 Evangelien
 des Buchs
 pph. d. b.
 Cathol. u.
 Rel. d. d.
 gegen
 d. d.
 d. d.



Semper honos noménq; tuum
 RODOLPHE manebunt.

Handwritten text at the bottom of the page, likely a library stamp or a note, which is mostly illegible due to fading and the angle of the page.